

Palabras del Decano



**Prof. Dr. Gustavo L.
Irigo**

Decano de la Facultad
de Ciencias Médicas
Universidad Nacional
de Córdoba

Ha transcurrido ya casi una década desde que la Escuela de Salud Pública viene a través de esta Revista contribuyendo a promover y difundir la Investigación, y en especial la investigación en salud pública.

Decía Chagas... "la Universidad investiga y porque investiga enseña", y es así que la enseñanza superior, que no esté sustentada por la investigación, se reduce a repeticiones tornándose rápidamente vacía con lo cual no cabe su entrega a la sociedad.

La atención de salud y en especial la salud pública se encuentran en un cambio de paradigma que requiere de una educación cada vez más compleja y extendida, que consolide la creación y difusión de conocimiento necesaria, que permita comprender e intervenir en nuestra propia cultura, para crear capacidad científica, la cual se manifiesta como esencial para el desarrollo humano, importante en el campo del cuidado social.

El compromiso debe entonces dirigirse hacia tratar de garantizar que todas las personas, dondequiera que vivan, tengan acceso al cuidado de la salud, a ser atendidos por personal sanitario bien formado, calificado y respaldado en las mejores evidencias científicas.

En definitiva, le cabe a las instituciones académicas comprometerse aún más con la investigación y la formación de recursos humanos que generen un modelo de atención universal, más equitativo, de mejor calidad y que responda a las necesidades de salud de la población.

Dado que esta publicación llegara a los lectores casi al final del 2009, es que aprovecho este gentil espacio, para enviar mis saludos de felicidad para las fiestas de navidad y los deseos para cada uno de ustedes de un prospero 2010.

Prof. Dr. Gustavo L. Irico